

Une expo pour tout savoir sur les F-16 au musée Spitfire à Florennes

À Florennes, les F-16 laisseront bientôt la place aux F-35. Une exposition temporaire d'un an leur est consacrée au Musée Spitfire de la Base.

Vincent PINTON

Publié le 10-04-2023 à 12h00 - Mis à jour le 11-04-2023 à 12h03



1/7 © EdA



Comme l'a fait observer le chef de corps de la Base de Florennes, Cédric Kamensky, la présence de grandes grues sur le site de la Base annonce l'arrivée prochaine des nouveaux F-35 à Florennes. Pour le Musée Spitfire, qui souhaite mieux se faire connaître du grand public, l'occasion était trop belle de présenter une exposition temporaire sur les F-16 qui survolent le ciel florennois depuis près de trente-cinq ans. Elle sera accessible durant un an et complétera à merveille les quelque 160 pièces historiques que compte le musée. *"Par le biais de cette expo, notre objectif est clairement de redynamiser le musée Spitfire, d'y faire revenir le public avec un sujet connu de tous, à savoir les F-16"*, explique le colonel Vincent Maniet, vice-président de l'ASBL qui gère le musée. *"Nous souhaitons faire de notre musée un pôle d'attraction touristique et augmenter le nombre de visiteurs de 10% chaque année d'ici 2026. Nous visons particulièrement le public scolaire auprès de qui nous entendons jouer un rôle de transmission de l'Histoire mais aussi, pourquoi pas, susciter des vocations pour les métiers de la Défense"*, poursuit-il